

Un atelier international de dermatologie prend fin à Cuba



La Havane, 1er mars, (RHC).- L'Atelier International de dermatologie prend fin aujourd'hui à La Havane par un débat sur l'usage de médicaments et produits cubains pour le traitement du vitiligo, du psoriasis sévère, du pied du diabétique ou du carcinome basocellulaire

Les expériences cubaines dans le traitement du vitiligo à partir du placenta humain, l'efficacité du traitement du cancer de la peau avec l'Heberferón ainsi que l'application de l'Heberprot-P dans la cicatrisation des ulcères du pied du diabétique y sont abordées.

Les organisateurs de la rencontre ont signalé qu'elle est une occasion pour l'échange d'expériences entre les professionnels de plusieurs pays et pour leur mise à jour sur les nouveautés dans les traitements à niveau mondial.

200 délégués assistent à cet atelier.



Radio Habana Cuba